Eintracht Frankfurt trauert um

Hans Weilbächer

* 23. Oktober 1933

† 1. August 2022

Hans Weilbächer spielte von 1952 bis 1965 für die Frankfurter Eintracht, er absolvierte 319 Pflichtspiele, in denen er 69 Treffer erzielte. Hans gehörte zur Mannschaft, die 1959 die Deutsche Meisterschaft gewann und ein Jahr später als erster deutscher Vertreter ein Europapokalendspiel erreichte. Das Finale gegen Real Madrid vom Mai 1960 gilt bis heute als eines der besten Fußballspiele der Geschichte. Hans Weilbächer, der von der Eintracht zum Ehrenspielführer ernannt wurde, blieb dem Verein Zeit seines Lebens verbunden.

Eintracht Frankfurt trauert um einen großen Sportsmann und einen guten Freund. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Präsidium Eintracht Frankfurt e.V.

Vorstand Eintracht Frankfurt Fußball AG